

---

# Modaes

---

Back Stage

## eBay y L'Oréal ponen fin a su guerra en los juzgados tras siete años de conflicto

---

Modaes  
16 ene 2014 - 12:52

**eBay y L'Oréal** concluyen su largo litigio. Ambas compañías han llegado a un acuerdo para no continuar con su pelea por una demanda interpuesta en 2007 por el gigante francés de la cosmética por distribución de productos falsificados. **L'Oréal** tomó acciones legales contra **eBay** en Bélgica, Francia, Alemania, Reino Unido y España.

El acuerdo al que han llegado ambas empresas, del que no han trascendido detalles, se produce tras la decisión tomada por el tribunal de Justicia de la Unión Europea en julio de 2011, que consideró que **eBay** podría ser responsable de la infracción de marca realizada por los usuarios de su plataforma de venta si desempeñaba un papel activo en su uso.

“Cuando el operador ha jugado un *papel activo* de este tipo, no puede acogerse a la exención de responsabilidad que la ley de la Unión Europea contempla, bajo ciertas condiciones, para proveedores de servicios online como operadores de Internet o marketplaces”, sostuvo el tribunal.